



La actriz de cine, teatro y televisión, Marta Solaz Cruz, será la pregonera de la Feria y Fiestas de Adra 2014 en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, tras la votación popular abierta por el Ayuntamiento de Adra para la elección de la pregonera de este año.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han recibido esta mañana en el Ayuntamiento de Adra a la pregonera de este año, con raíces en la ciudad de Adra y que siempre ha elegido la localidad abderitana para pasar sus vacaciones.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a todos los “abderitanos su colaboración y participación en la elección por votación popular de la pregonera. Ha sido una primera experiencia en este sentido y estamos realmente satisfechos de la participación de los abderitanos. Vamos a trabajar para perfilar algunas cosas que tendremos que mejorar, pero para ser la primera experiencia que hemos tenido en este sentido, estamos muy satisfechos”. Sobre la pregonera, Hernando, ha destacado que “Marta Solaz está muy unida a nuestra ciudad. Es fiel a sus orígenes, ya que su familia está también muy ligada a Adra, viviendo desde hace muchos años aquí y la conozco desde hace muchos años y siempre ha llevado a Adra en su corazón”:

La actriz, por su parte, se ha mostrado “encantada, orgullosa y feliz de ser la pregonera de las Fiestas de Adra, ya que llevo a esta ciudad en mi corazón desde la infancia y la considero mi segunda casa. Adra es mi rincón secreto, el lugar donde descansar y que siempre me trae muy buenos recuerdos”. La pregonera ha desvelado que “cuando recibí la llamada del alcalde de Adra para decirme que iba a ser la pregonera, me hizo mucho ilusión”. La actriz ha destacado que “Adra es muy auténtica. Es una ciudad a la que siempre me apetece venir, por la amabilidad de la gente, la humildad, sus playas y gastronomía y porque siempre estoy muy a gusto. Para mí, tras vivir en Barcelona y en Madrid, Adra siempre ha sido la libertad”.

Marta Solaz, nacida en Barcelona, en 1976, forma parte de la cantera de jóvenes actores españoles que participaron en la serie ‘Al salir de clase’ y en su caso interpretó el papel de Violeta de 1999 a 2001, coincidiendo con actores como Alejo Sauras, Diana Palazón o Carla Pérez. Su trayectoria televisiva se completa con papeles en series como ‘El comisario’, en 2004, ‘Siete Vidas’, en 2006, ‘Hospital Central’ o ‘Los Misterios de Laura’. Aunque su intervención en algunas series de gran audiencia de nuestra televisión la ha convertido en una cara muy conocida de la pequeña pantalla, se trata de una actriz con una gran trayectoria teatral a sus espaldas, siendo éste el medio en el que más se ha prodigado.

En cine ha participado en una decena de películas, debutando en 1993 con ‘Monturiol, el señor del mar’ y siguiendo con películas como ‘Picasso y sus mujeres’, ‘Trío de ases’, ‘El amor se mueve’, ‘After’, ‘Trash’ o ‘El género femenino’. Marta Solaz cuenta además con una gran experiencia teatral, habiendo participado en multitud de montajes, como la adaptación de ‘El otro lado de la cama’, ‘Cantando bajo la lluvia’, ‘Peter Pan’, ‘Bodas de Sangre’, Maribel y la extraña familia’ o ‘Los miércoles no existen’.